

## Klaus Leicht ist neuer Zweiter Beigeordneter



In öffentlicher Gemeinderatssitzung wurde Klaus Leicht zum neuen Zweiten Beigeordneten der Gemeinde Mutterstadt ernannt. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, der bis zum 30. Juni selbst dieses Amt begleitete, überreichte die entsprechende Urkunde und bestellte Klaus Leicht damit zum Ehrenbeamten. Die einstimmige Wahl des 63-Jährigen durch den Gemeinderat erfolgte bereits im Mai.

Klaus Leicht ist mit einer Unterbrechung seit 1974 Mitglied des Gemeinderates und zuletzt auch wieder Vorsitzender der SPD-Fraktion. Mit besonderem Engagement war der frühere Direktor der AOK Ludwigshafen auch Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses.

Gleich nach der Ernennung hat der Gemeinderat den vom Bürgermeister für die Beigeordneten gebildeten eigenen Geschäftsbereichen zugestimmt. Klaus Leicht zeichnet nun, auch bei Anwesenheit des Bürgermeisters, verantwortlich für die Bereiche Umwelt- und Naturschutz, Friedhöfe, Grünanlagen und Spielplätze sowie Landwirtschaft und Forsten. Mit der Übertragung eines eigenen Geschäftsbereichs scheidet er allerdings automatisch als Mitglied des Gemeinderates und seiner Ausschüsse aus.

„Die CDU-Fraktion unterstützt die Kandidatur von Klaus Leicht, bedauert aber gleichzeitig sein Ausscheiden aus dem Rechnungsprüfungsausschuss“, so Fraktionsvorsitzender Joachim Greiff (CDU) anlässlich der Wahl im Mai. Und Fraktionsvorsitzender Hartmut Kegel (FWG) ergänzt: „Für das Amt des Zweiten Beigeordneten kann sich die FWG-Fraktion keinen besseren Vorschlag aus den Reihen der SPD vorstellen.“

Klaus Leicht dankt für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit im Gemeinderat und für die einvernehmlichen Sitzungen des Rechnungsprüfungsausschusses. Mit einem weinenden und einem lachenden Auge verlässt er das Plenum und nimmt nun am Verwaltungstisch Platz. „Ich bedauere künftig nicht mehr mitstimmen zu dürfen und stattdessen den Diskussionen geduldig zuhören zu müssen“ kommentiert er. Bürgermeister, Beigeordneten, Ratsmitgliedern und der Verwaltung sagt er eine kooperative Zusammenarbeit zu, auf die er sich bereits freue. „Wir bleiben in Verbindung“, so der neue Zweite Beigeordnete abschließend.

Zum Vorsitzenden hat die SPD-Fraktion nun Ratsmitglied Thorsten Leva bestimmt. Seine Stellvertreterin ist Ratsmitglied Andrea Franz. Entsprechend des Kommunalwahlergebnisses rückt Abdülkadir Akbal als neues Ratsmitglied für die SPD in den Gemeinderat nach.

(Amtsblattbericht vom 12.07.2007)  
(Text und Foto: Holzwarth)